
１２月１３日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

小竹 りか 

（市民クラブ） 

○車椅子ユーザーの視点を活かした歩道整備について 

〇人と動物との調和のとれた共生社会の実現について 

【一問一答】 

綿貫 康代 

（共産党） 

○学校施設の改善について 

〇ケアマネージャーの不足について 

【一問一答】 

調  崇史 

（自民党） 

○公共投資に対する本市の姿勢について 

・地下鉄箱崎線と西鉄貝塚線の直通運転 

・西鉄井尻駅周辺連続立体交差化 

【一問一答】 

あべひでき 

(維新の会) 

 

○妊婦健康診査の助成券について 

○不登校児童・生徒の健康診断について 

【一問一答】 

田原香代子 

（公明党） 

○企業と行政による奨学金返還支援について 

○誰もが文化芸術に出会える街・感動都市福岡をめざして 

【一問一答】 

古川 清文 

（公明党） 

○生活保護受給者の診察時の資格確認について 

○ケアマネジャーのシャドウワークについて 

○オーバーツーリズムについて ほか 

【一問一答】 

和田あきひこ 

（維新の会） 

〇福岡市立図書館について 

【一問一答】 

もろくま英文 

（自民党） 

○地域に根差した商店街への支援について 

○薬局、薬剤師のあり方について 

【一問一答】 

ついちはら陽子 

（市民クラブ） 

○本市における小中学生の体力低下の現状と体力向上に向けた新たな取り組み

について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目、６人目が終わったところでそれぞれ休憩） 

 

 

 

 

 

 

 

 


